

Les négociations de paix entre le gouvernement colombien et les FARC-AP se poursuivent à la Havane.



La Havane, 3 octobre, (RHC-PL).-Les négociations de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP se poursuivent à la Havane. Les deux parties analysent les alternatives pour appliquer l'Accord de juridiction spéciale pour la paix dans les plus brefs délais.

Dans un communiqué diffusé hier, le représentant de la guérilla, Iván Márquez, a mis en exergue le grand soutien international qu'a eu l'accord, qualifié de positif par plus de 280 organisations de droits de l'homme et de victimes colombiennes et étrangères.

Iván Márquez a aussi indiqué que l'accord devrait être publié dès que possible pour éviter des rumeurs sur son contenu ou des déformations de la réalité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71358-les-negociations-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba